

ASPIRASI WARGA

Operasi Keselamatan Jaya 2024, Ditlantas Polda Metro Jaya Gelar Sosialisasi di SMK 29 Jakarta Selatan

Suhendi - BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 8, 2024 - 20:15



JAKARTA - Operasi Keselamatan Jaya 2024 yang berlangsung mulai tanggal 04 Maret hingga 17 Maret 2024, Direktorat Lalu Lintas Polda Metro Jaya melakukan sosialisasi tentang keselamatan berkendara di SMK 29 Jakarta Selatan pada hari Jumat, 8 Maret 2024.

AKP Harmanto Kanit 11 Subditkamsel Ditlantas Polda Metro Jaya mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan para pelajar dalam mengikuti aturan lalu lintas serta mencegah terjadinya kecelakaan.

"Sosialisasi ini merupakan salah satu upaya preventif dari pihak Kepolisian untuk mengurangi angka pelanggaran dan korban lalu lintas. Kami ingin memberikan edukasi kepada para pelajar, khususnya yang sudah memiliki SIM, agar mereka bisa menjadi pengendara yang bertanggung jawab dan taat hukum," ujarnya.

Dalam sosialisasi ini, AKP Harmanto menyampaikan materi tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas bagi generasi muda. Ia mengajak para siswa dan siswi untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas, seperti menggunakan helm, sabuk pengaman, sim, dan stnk yang sah.

Ia juga menekankan bahwa berkendara dengan hati-hati, tidak ugal-ugalan, tidak melawan arus, tidak menerobos lampu merah, dan tidak menggunakan handphone saat berkendara adalah cara-cara untuk menjaga keselamatan diri sendiri dan orang lain.

Selain memberikan materi, Ditlantas Polda Metro Jaya juga memberikan apresiasi kepada para siswa dan siswi yang telah menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas dengan memberikan pin pelopor keselamatan berlalu lintas kepada mereka yang memiliki kelengkapan sim dan stnk untuk berkendara serta memberikan selempang pelopor keselamatan berlalu lintas.

Harmanto berharap, bahwa sosialisasi ini dapat memberikan manfaat dan motivasi kepada para siswa dan siswi untuk lebih peduli dan bertanggung jawab terhadap keselamatan berlalu lintas.

Ia juga mengingatkan bahwa sebagai generasi penerus bangsa, mereka harus menjadi contoh yang baik bagi masyarakat luas.

"Keselamatan berlalu lintas adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita dukung Operasi Keselamatan Jaya 2024 dengan menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas guna terwujudnya Indonesia maju," pungkasnya. (Hendi)